

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari siklus I dan II, dapat disimpulkan bahwa penerapan metode diskusi pada mapel SKI di kelas IX-C MTs NU Wahid Hasyim Salafiyah Jekulo Kudus dapat meningkatkan prestasi belajar siswa.

Upaya yang dilakukan peneliti dalam meningkatkan prestasi belajar siswa yaitu dengan menerapkan metode diskusi sesuai dengan prosedur pelaksanaannya dan sesuai Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) yang telah dibuat. Melalui pembelajaran dengan menggunakan metode diskusi pada siklus I siswa masih terlihat kurang aktif dalam mengikuti pembelajaran. Namun, pada siklus II kegiatan siswa terlihat menjadi lebih aktif hal ini dikarenakan guru menjelaskan materi pembelajaran dengan jelas, pelan-pelan, dan tenang sehingga siswa menjadi faham dengan tugas yang diberikan.

Melalui pembelajaran dengan menggunakan metode diskusi pada siklus II melatih siswa agar berani mengungkapkan pendapat pribadinya secara lisan dan saling bertukar pendapat dengan teman satu kelompoknya untuk menemukan solusi pemecahan masalah. Dan melalui diskusi mengajak siswa berpartisipasi aktif dalam proses pembelajaran, serta melatih menghadapi masalah secara berkelompok, berpikir bersama memecahkan masalah yang mereka hadapi.

Peningkatan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran SKI kelas IX-C MTs NU Wahid Haysim Salafiyah Jekulo Kudus terbukti meningkat. Hal ini dapat dilihat pada hasil analisis data hasil belajar dalam setiap siklus yang mengalami peningkatan. Siklus I nilai rata-rata sebesar 75,33 dengan ketuntasan belajar sebesar 70 %. Siklus II nilai rata-rata 87,66 dengan ketuntasan belajar sebesar 83,33 %. Angka ketuntasan belajar tersebut telah memenuhi batas minimal ketuntasan belajar sebesar 80%. Peningkatan telah memenuhi standar KKM di MTs NU Wahid Haysim Salafiyah Jekulo Kudus.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, ada beberapa saran untuk pihak-pihak yang melakukan proses pembelajaran. Diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Untuk menjadikan siswa lebih faham tentang materi pokok suatu pelajaran maka diperlukan suatu sistem pembelajaran yang melibatkan siswa secara aktif. Peneliti melihat dengan mempraktikkan metode diskusi ini siswa bisa lebih aktif dalam proses pembelajaran dan itu berakibat dengan naiknya pemahaman dan hasil belajar siswa. Maka metode ini secara *continue* (lanjut) perlu diaplikasikan dalam proses belajar mengajar.
2. Pelajaran pendidikan agama Islam yang didalamnya mencakup sejarah kebudayaan Islam merupakan pelajaran yang sangat penting karena tujuan dari pembelajaran itu bukan hanya untuk menjadikan nilai yang tercantum dalam rapor tinggi melainkan yang paling penting adalah bagaimana siswa mampu mengimplementasikan nilai-nilai pendidikan tersebut didalam kehidupan mereka sehari-hari. Untuk itu sebagai guru pendidikan agama Islam harus ahli dalam menyampaikan materi dengan baik supaya siswa mudah memahaminya. Untuk mencapai hal tersebut tentunya dibutuhkan guru-guru yang tidak hanya menggunakan satu metode saja dalam pembelajaran melainkan dengan kreatifitas yang tinggi dalam mengajar, dan metode diskusi ini bisa dijadikan sebagai salah satu model alternatif.

C. Penutup

Puji syukur alhamdulillah peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan pertolongan yang telah diberikan-NYA sehingga penelitian dan penyusunan skripsi ini bisa terselesaikan.

Tidak lupa pula peneliti sampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu selama proses penelitian ini berlangsung mulai dari awal hingga akhir. Banyak sumbangan pikiran yang telah peneliti terima dari pihak-pihak yang tidak mampu disebutkan satu per satu.

Peneliti menyadari bahwa tiada manusia yang sempurna, karena kesempurnaan hanya milik Allah semata. Manusia merupakan tempat salah, lupa, serta serba kekurangan, begitu pula dalam penyusunan skripsi ini peneliti menyadari betul masih

banyak kekurangan di dalamnya. Hal ini disebabkan oleh keterbatasan kemampuan dan ilmu yang dimiliki oleh peneliti sendiri. Oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritik yang mampu menjadikan peneliti lebih baik lagi di masa yang akan datang.

Akhirnya peneliti hanya berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Semoga Allah SWT menjadikan kita sebagai manusia yang muttaqin. Amin.

